



LAND
TIROL

Manche behaupten,
dass die Covid-Impfung
nicht wirkt und viele
trotz Impfung
schwer erkranken.

**Das ist
falsch!**

Richtig ist:

„Die Covid-Impfung wirkt. Zahlreiche wissenschaftliche Studien aber auch unsere klinischen Erfahrungen zeigen, dass die Impfung sehr gut vor Infektionen und insbesondere vor schweren Erkrankungen und damit einer notwendigen Behandlung im Krankenhaus schützt.“

Univ.-Prof. Dr. Günter Weiss
Innere Medizin
Klinik Innsbruck



www.tirol.gv.at/coronafakten